



寒い多き秋に 「〇〇の秋」を見つけてみませんか？

朝夕が随分と涼しくなり、澄み切った秋空が清々しい季節となりました。緊急事態宣言は10月1日より解除となりましたが、気を緩めることなく新型コロナウイルス感染拡大防止対策を講じながら教育活動を進めてまいります。

「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」…など、「〇〇の秋」という言葉がたくさんあります。それは、もともと秋は暑すぎず、寒すぎない気候から、何かをするのに最適な季節と考えられていたからでしょう。

「スポーツの秋」と言われるのは、1964年に行われた東京オリンピックが、10月10日に開催されたことも大きなきっかけと言われています。

「読書の秋」については、「秋の夜長」と言うように秋の夜が長いということが関係していると言われています。秋の午後6時ごろの空の様子を見て「今までには、まだ明るかったのに、もう暗い」と感じることもあると思います。「秋の夜の涼しい気候、長い夜の時間を利用して、読書をしよう」ということや夏目漱石の小説がきっかけとも言われています。

新型コロナウイルスの収束はまだまだ見えず、制限されることも多いですが、「今だからこそできること」を見つけ、何かを始めたり、じっくりと取り組んだりしてみましょう。

みなさんの「〇〇の秋」を見つけてみてはどうでしょうか。

GIGAスクール構想

「English 4skills」

2学期より、後期課程(7~9年生)の英語の授業で、GIGA 端末を活用し、『English 4skills』という学習コンテンツを使用しています。

「聞くこと」「話すこと」「読むこと」「書くこと」の4技能をバランスよく習得することを目指して、生徒一人ひとりが設定した目標(英検の受験級)に合わせて、個別に学習を進めていきます。授業中、5限の開始前、家庭学習で活用し、一人ひとりが目標達成に向けて計画的に学習を進めたり、英語を使ってできるようになったと多くの場面で実感し、自信をもって英語学習に臨んだりすることができるように取組を進めています。

9月末の週末より、家庭学習における活用として、GIGA 端末を持ち帰り、『English 4skills』に取り組んでいます。ご家庭でも、お子たちの頑張りを見守っていただけたと幸いです。

オンライン学活 正学舎・東学舎・オンライン懇談会 正学舎

3年生から9年生を対象に、オンライン学活を実施しました。[東学舎:9月9日(木), 西学舎9月15日(水)]

今後の学校と各ご家庭とのオンラインでのやりとりを想定し、オンライン会議アプリを活用して授業を行うという取組です。担任や副担任の先生たちが、教室から学活の授業を行い、GIGA 端末を持ち帰って多くの児童生徒が自宅から学級活動に参加しました。事前に学習した“接続方法”や“操作方法”をしっかりとマスターして、スムーズに学活を行うことができました。保護者の皆様、ご協力いただきありがとうございました。

また、西学舎ではオンライン懇談会を実施しました。西学舎では、1学期に対面での懇談会が実施できず、今回オンラインではありますが、直接学校でのお子たちの様子をお伝えさせていただく機会を設定させていただきました。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。[5年生は、10月4日(月)からの実施となります。]



9年生研修旅行

【行先】信州白馬方面

【日時】10月21日(木)~23日(土) *25日(月)代休日

夢創(総合的な学習の時間)の時間を中心とした探究学習の一環として、研修旅行に出かけます。本校では、“修めたことを研いでいくこと”をめざして“研修旅行”としています。訪問先でのまちの様子や、そこで生きる人々の想いにふれ、個々の学習課題の考察を是非深めてください。そして、訪問先での学習を通して、社会の一員としての自分の生き方を考える機会としてほしいと思います。

体育大会について

10月15日(金)に予定していました体育大会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、令和4年3月9日(水)に延期といたします。[予備日11日(金)]

第8回研究報告会

第8回研究報告会を11月2日(火)に実施いたします。(年間予定では3日(水)としていました。) 代休日としていました5日(金)は、通常授業となります。

「芸術の泉」について

「芸術の泉」(PTA主催)は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、残念ながら中止とさせていただきます。感染拡大が収束し、来年度開催できることを願っています。